

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第10号
平成30年 9月11日



結団式 ～ 赤白決まる！

「今年は赤かな？白かな？」と子どもたちがずっと楽しみにしていた「結団式」が、9月7日（金）の朝の時間に行われました。

それぞれの団長がペットボトルを振って、色が決まると、様々な反応がありました。

今年の運動会のスローガンは「闘志を燃やせ みんなが輝く運動会」です。一人一人が主役です。全員が一生懸命頑張る姿を見せて輝いてくれることを期待しています。

赤団団長の丹波 愛結さん、白団団長の甲斐 陽菜多さんを中心に、副団長さん、リーダーの皆さん、よろしくをお願いします。

赤団も白団も、優勝目指して頑張りましょう！



運動会の入退場門が完成しました！

夏休みから製作にとりかかっていた運動会の入退場門がようやく完成しました。

門のデザインは、子どもたちの赤団、白団、地域の青団、紫団、黄団の皆さんが、一つにまとまり、青空の中で、元気よく運動会を行うことができるようにという願いをこめて作りました。文字は、みんなのやる気がみなぎっていることを表すために赤にしました。

地区合同の運動会は、高巣野小学校の大きな特色ある教育活動の一つです。学校と地域のまとまりを表す素晴らしい取組だと思えます。今年の運動会も大いに盛り上げ、高巣野のよさを内外に発信していきたいものです。保護者の皆様、地域の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。



心が温まる Hot コーナー！①

【6月27日】校舎の窓ふきをしていたら、3年生の平野寧々さんと黒田深音さんが、すぐに「ありがとうございます」と声をかけてくれました。その後、何人かの人からも言われすごくやさしいなと思いました。

【7月 2日】台風に合わせて放課後プランターを職員で玄関に運んでいたところ、放課後子ども教室にいた5・6年生が進んで出てきて、手伝ってくれました。

【裏面へ続く→】

始業式の発表 ～ 目標に向かって頑張ろう！

二学期がんばりたいこと

五年 松本 彪雅

ぼくが一学期を通してがんばれたことは、三つあります。

一つ目は、元気よくあいさつすることです。ぼくは、スクールガードの方々へのあいさつや、学校の玄関でのあいさつをだれよりも大きな声で元気よくあいさつができています。

二つ目は、あきらめずやることです。ぼくは、陸上で足が痛いときも最後まであきらめずにやりました。

三つ目は、集中してやることです。計算ドリルが終わらないとき、集中してがんばりました。

だから、ぼくが二学期がんばりたいことは、先生に「〇〇しなさい。」

と言われず、自分から行動することです。上級生として、しっかりがんばります。



友達の作文が新聞に載りました！

宮水小の思い出

四年 飯干 琴葉

6月24日日曜日に、宮水小学校に行きました。わたしは、宮水小学校に行く前、四年生の人たちと友達になれるかなと不安がたくさんありました。

「おはようございます。」

宮水小学校の先生方に元気よくあいさつをしました。先生方も元気よくえ顔であいさつを返してくれて、少しだけ不安がとれました。

三時間のじゅ業はあっという間に終わって、わたしが心に残ったことは、算数で「まつださん」を使ったことです。答えがどのようにでたかを説明するとき「まつださん」を使うと説明がしやすいことがわかりました。

さん観日が終わって、たくさん友達でできたので不安がなくなっただけで済みました。またみんなで集まったときに話したいので、顔と名前をおぼえておきたいです。

(8月7日 宮崎日日新聞掲載)

【9・10月の主な行事予定】

9月18日(火)	読み聞かせ(保護者)
9月25日(火)	小児生活習慣病予防検診(4年生)
9月28日(金)	振替休業日(9月29日分)
9月29日(土)	運動会前日準備
9月30日(日)	地区合同運動会
10月 1日(月)	振替休業日(9月30日分)
10月 5日(金)	4年生集合学習「社会科見学」
10月12日(金)	5・6年集合学習
10月15日(月)	いもほり(1・2年生) 稲刈り: 仮(5・6年生)
10月18日(木)	郡陸上教室

心が温まる Hot コーナー! ②

【7月10日】

朝、黒田娃娃さんがたくさん荷物を持って重そうにしていたのを見かけて、1年生の飯干未宮さんが、玄関から教室まで荷物を持って行ってくれました。

【7月11日】

1年生の甲斐漣さんが、朝、登校中に通学路に落ちていたお菓子の袋を進んで拾って、学校のゴミ箱に捨てていました。

【文責 鈴木 泰昌】